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平成１８年度第２回岡山市総合政策審議会保健・福祉部会における主要な意見

１ 日 時 平成１９年１月１２日（金） １３：３０～１４：５９

２ 場 所 市役所７階大会議室

３ 出 席 者 １２人

４ 傍 聴 者 ７人

５ 会議概要 障害福祉計画について

６ 主要な意見

相談支援については、すべての障害について専門的な知識を持った人を養成し、対応で

きるようにして欲しい。また、きめ細かい相談が行えるように体制作りが必要である。

計画の点検・評価の方法については十分検討し、目標値等の達成が図られるようにすべ

きだ。

例えば障害者雇用の問題にしても、計画ができたからといって進むものではない。色々

な事業者が取り組むようにインセンティブを与えるよう努めて欲しい。

計画書は専門用語の解説をつけるなど、わかりやすい形で書いて欲しい。また、相談の

際にどこに行けばいいかがわかるようチャート図のようなものも検討して欲しい。


